

全校一斉ボランティア清掃 第3回フードドライブ

去る12月6日に恒例の全校一斉ボランティア清掃が実施された。

放送での開会行事の後、全校生徒が日頃お世話になっている学校周辺の道路や公園などに分かれ、ゴミ拾いや清掃活動を行って周辺地域への日頃の感謝や地域貢献の気持ちを表した。今シーズンで最も寒い朝を迎えた日であったが、しっかりと防寒対策を施して一生懸命に取り組んでいた。

同時に本校社会部と向陽中学校ボランティア委員会が共催して「フードドライブ」も実施された。家庭で余っている未使用の食品類を持ち寄り、子ども食堂などで活用してもらう「フードドライブ」も今回で4回目を迎え、食品や調味料など昨年を上回る品目が集まつた。集まつた食品類は即日代表者が「フードバンク東九州」に寄贈し、食料品の高騰によってフードドライブの実施数も減少する中、本校の取り組みは大変感謝された。

<社会部部長 元森 仁崇君よりコメント>

「今回のフードドライブでは前回を大きく上回る208点もの食料品を集めることができました。たくさんのご協力ありがとうございました！」

<向陽中学校ボランティア委員長の嶋田愛里咲さんよりコメント>

「菓子類や缶詰など様々な食品が必要とする方々に届けられ、少しでも社会貢献できて嬉しいです。」

これらの行事を通して、自分も社会の一員であり多くの人びととの繋がりの中で生きることを実感し、これから的生活に生かして欲しい。

